
Протокол № 2 

заседания Попечительского совета 

 

20 декабря 2019 года 

Присутствовали  12 человек  

 

Повестка дня: 

 

1. Оказание материальной помощи малообеспеченным детям, детям под опекой, 

инвалидам; 

2. Профилактика дорожно-транспортного травматизма; 

3. Вопросы режима работы школы. Профилактика опозданий учащихся на 

учебные занятия. 

 

Слушали:   

по первому вопросу Бокаеву Г.К. – социального педагога школы, которая 

рассказала об основных направлениях работы школы, которые занимаются 

вопросами оказания материальной помощи  малообеспеченным детям, детям под 

опекой, инвалидам. И.о.заместителя директора по ВР Кабыковой А.К., 

социальным педагогом школы Бокаевой Г.К. совместно с классными 

руководителями были обследованы материально-бытовые условия семей, 

нуждающихся в материальной помощи. Бокаева Г.К., рассказала о том, что  детям 

из малообеспеченных семей, детям под опекой, инвалидам была оказана помощь  

в виде канцелярий по акции «Дорога в школу» , а также новогодних кульков.  

Решение: 

1.Информацию принять к сведению.  

2. Рекомендовать: учесть высказанные предложения при планировании и 

проведении работы с малообеспеченными, опекунскими семьями и инвалидами.  

 

по второму  вопросу Кабыкову А.К., и.о. зам. директора по ВР, которая 

ознакомила присутствующих с работой школы по профилактике ДТП и 

соблюдение правил дорожного движения. Рассказала, что в сентябре месяце 

текущего года была проведена большая работа по профилактике дорожно-

транспортного травматизма в рамках месячника «Безопасный автобус». 

Решение: 

1. Родителям соблюдать правила дорожного движения, правила перевозки детей- 

пассажиров в автомобильном транспорте, формируя у детей собственным 

примером осознание необходимости соблюдать ПДД. 

2.  Родителям провести с детьми разъяснительную работу о необходимости 

соблюдения правил дорожного движения, обратить особое внимание на правила 

использования детьми велосипедов в зимний период. 

3. Кабыковой А.К., продолжить работу по профилактика дорожно-транспортного 

травматизма (срок:постоянно). 

 

по третьему вопросу Миколенко О.Н., директора школы, которая 

представила присутствующим информацию режима работы школы, отметила, что 

несмотря на то, что все с ним знакомы, в школе фиксируются случаи опозданий 



на первые уроки. Педагогами  школы ведется работа по профилактике пропусков 

занятий без уважительной причине. В школе работает  пропускной режим.  

Решение:  

1.Информацию принять к сведению.  

2.Педагогическому коллективу продолжить контроль и работу с учащимися по 

исключению случаев нарушения режима школы и соблюдению Правил 

внутреннего распорядка школы (срок:постоянно)..  

 

 

                       Председатель Попечительского совета:               Шишкина Н.С. 

                            Секретарь   Попечительского совета:              Тофан О.Н 

 
 


